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Q.  Pouvez-vous nous dire ce que vous pensez de ce
match et de votre performance ?

R. Un grand match. Un match serré. Je savais que jouer
contre Bianca au Canada serait difficile. J’ai bien joué. J’ai
eu des occasions au premier set. Mais je suis contente
d’avoir bien joué au deuxième et au troisième set. Je n’ai
pas laissé la pluie, les blessures, les arrêts fréquents
m’enlever ma concentration. Je suis assez contente de la
manière dont je suis resté présente mentalement et
physiquement.

Q.  Pouvez-vous nous dire ce qui a été différent pour
vous au troisième set ?

R. Le fait que je n’ai pas saisi mes chances au début,
surtout au premier set, a un peu changé les choses. En
revenant après la pluie, je sais que je n’ai pas retourné
suffisamment de ses premiers services, et j’ai travaillé
là-dessus et je suis restée solide. Du coup, j’ai gagné en
confiance. Elle a commencé à douter sur son service.
C’était la clé, parce qu’on a vu les statistiques. Je savais
que je ne mettais pas assez de premiers services dedans.
C’était une bonne stratégie. J’étais prête, j’ai pris
confiance. Cela a été encore mieux dans le troisième set.

Q.  Quand vous dites avoir vu les statistiques, vous
voulez dire pendant l’interruption pour la pluie ?

R. Oui. Je voulais voir ce que je faisais de travers parce je
voyais que je n’étais pas loin, dans le premier set comme
dans le second. Sur mon service, j’ai essayé d’en mettre
davantage dedans. La clé, surtout, a été de retourner ses
premiers services.

Q.  Avez-vous eu du mal à rester concentrée dans le
troisième set, avec la pluie et les soins médicaux ?

R. Ce n’était pas facile. Ce n’est jamais facile à gérer. Je

suis fière de moi car j’ai su rester concentrée, j’ai joué un
point à la fois. Parfois, j’étais énervée au troisième set,
quand la pluie allait et venait. Je voulais jouer ce soir. Je
priais pour qu’on puisse jouer ce match ce soir, et c’est
arrivé. Je suis restée concentrée. La clé a été de rester
concentrée sur chaque balle, de ne pas faire attention aux
blessures, à la pluie.

Q.  Avez-vous remarqué une baisse de régime dans
son jeu après les soins médicaux pour son pied ?

R. Non, pas nécessairement. Je voulais la faire bouger
pour voir si elle avait mal. Je la faisais beaucoup courir
pour voir si elle était gênée. Je pense qu’elle s’est fatiguée.
Je l’ai vu au second set. C’est complètement normal. Mais
je ne me concentrais pas sur elle, mais plutôt sur
moi-même, sur ce que j’avais à faire. Je me suis appliquée
à mieux retourner, à mieux servir. Cela m’a beaucoup aidé
au troisième set.

Q.  Qu’avez-vous pensé de l’ambiance, alors que vous
jouiez une Canadienne au Canada ?

R. C’était une folle bataille entre nous sur le court et dans
le public. Nous nous y attendions. Mais il y avait plus de
Canadiens. Je veux remercier tous les Tunisiens qui sont
venus. Le DJ a même mis de la musique tunisienne. Je
n’ai pas pu m’empêcher de rire en plein jeu. C’était super
de voir les drapeaux et tout le monde chanter en tunisien.
Je me sentais comme à la maison.

Q.  Cela vous a-t-il motivée encore plus ?

R. Bien sûr, cela a tout changé. Depuis que nous n’avons
pas joué, puis devant un public, puis sans public, de voir
l’ambiance revenir, d’entendre les encouragements du
public, est quelque chose que l’on apprécie encore plus
car nous en avons été privées depuis longtemps. J’étais
contente de voir autant de Tunisiens. Je suis contente qu’il
y ait du public tout court. J’espère qu’il en ira de même
dans les prochains tournois.

Q.  Qu’est-ce qui est ressorti de cette confrontation
avec Bianca ?

R. C’était très dur de jouer contre elle au Canada. Ce n’est
pas pareil qu’ailleurs. On sait qu’elle est capable de très
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bien jouer même si elle n’a pas eu beaucoup de matches.
Mais Bianca, c’est Bianca. Elle est dans le Top 10.
J’essaie de toujours m’adapter, quelle que soit la situation.
Aujourd’hui, j’ai joué à 19h. Hier, c’était le second match.
Demain, ce sera encore différent. J’essaie d’avoir des
routines différentes chaque jour, cela m’aide à m’adapter.
Dans le match d’aujourd’hui, avec la pluie et tout, j’ai voulu
toujours être prête à rentrer sur le court dès que j’étais
appelée.

Q.  Quel a été votre arme pour gagner ce match ?

R. J’ai choisi beaucoup de choses. D’abord, j’ai été solide
sur mon revers, bien mieux qu’hier. J’ai fait la différence
avec mon coup droit. J’ai avancé dans le court, et je lui ai
mis la pression. A la fin du match, c’est moi qui avançait et
qui mettait les retours dans le court sur son premier
service. Je sais que cela m’avait manqué pendant un set et
demi. En étant solide sur le court, j’ai gagné en confiance
jusqu’à la fin du match. J’ai aimé la façon dont j’ai réussi à
rester calme, je n’ai laissé rien ni personne me distraire, ni
la pluie, ni les soins médicaux, ni les gens qui parlaient
parfois pendant le premier ou le second service. Je suis
contente de mon évolution sur le plan physique et mental.

Q.  Après vos deux performances, contre Dasha et
aujourd’hui, il semble que vous avez une vision
remarquable du court et de la balle, qu’est-ce qui s’est
mis en place dans ces deux matches ?

R. Je m’habitue au court central. Les autres courts sont
différents. Je suis de plus en plus confiante. Je connais
mieux la stratégie. J’acquiert de plus en plus d’expérience
avec chaque match. Cela parait fou, mais c’est vrai.
J’apprécie d’être là. Les J.O. ne se sont pas très bien
passés. Je me sens maintenant de retour dans le monde
du tennis, auquel j’appartiens. Je veux vraiment me
qualifier pour jouer la finale de la WTA. J’y pense vraiment,
même pendant les matches. Je fais tout ce que je peux
pour ça. J’essaie aussi de prendre du plaisir. Je me donne
à fond. Je suis contente que mon classement évolue. Tout
en un !

Q.  Que pouvez-dire sur votre prochain match contre
Collins ou Pegula ?

R. Elles jouent très bien toutes les deux. Collins a gagné
beaucoup de matches dernièrement. Elle est très en
confiance. Elle est une grande bagarreuse.  Elle ne lâche
aucun point. Pegula jour très bien aussi. Je l’ai vu jouer.
Elle est très sympathique. J’aime sa compagnie sur le
circuit. J’espère que leur match va durer longtemps
(sourire). Elles ont un jeu similaire. Je serai contente de
jouer contre l’une ou l’autre.

Q.  Vous avez eu un beau moment avec Bianca au filet,
que vous êtes-vous dit ?

R. Elle m’a félicité, m’a dit que j’avais très bien joué et que
j’avais intérêt à gagner le tournoi !

En français :

Q.  Comment pourriez-vous décrire l’ambiance sur le
court ce soir ?

R. C’était incroyable. Le public a été fabuleux, les
Tunisiens autant que les Canadiens. J’adore jouer sur ces
courts avec une telle ambiance. La dernière fois, c’était
contre Halep à Dubaï. Ici, je revis ces grands moments.
Nous avons joué un moment sans public, alors j’apprécie
vraiment ce type d’ambiance, surtout avec tous les
Tunisiens.
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